

Le syndicat mixte des stations de montagne de la vallée de Munster (Haut-Rhin) vient de faire démonter le vieux télésiège du Petit Hohneck construit en 1970. À l'arrêt depuis au moins 20 ans, son enlèvement n'est pas une surprise. Engagés dans un projet de transformation du Gaschney en temple des sports de pleine nature, les élus de la vallée veulent faire place nette pour accueillir ces pratiquants. Selon le syndicat mixte, des tractations sont en cours entre les anciens actionnaires de Gaschney 360° et un potentiel repreneur. Il s'agit de la société [MONTAGNE EVOLUTION](#) / T : 03.89.30.59.25 installée à Luttenbach-près-Munster/68. Présidée par Mickael Gerloff, connu des habitués du Schnepfenried, l'entreprise est notamment spécialisée dans la maintenance et le montage de remontées mécaniques.